

Quentin Raffy

Candidat à la commission recherche de l'Université de Strasbourg

Je suis maître de conférences de la faculté de chimie depuis 2009. J'enseigne la chimie-physique à des étudiants des facultés de chimie, physique et sciences de la vie, de la L1 au master. Ma recherche porte sur les effets de rayonnements de hautes énergies sur des molécules du vivant, dans un cadre de radiothérapie contre le cancer. Il s'agit d'études à l'interface de la chimie, physique et biochimie, que je développe dans le groupe de Radiochimie, que je coordonne, au sein du département de recherches subatomiques de l'IPHC (UMR 7178).

La motivation principale de ma candidature est de pouvoir participer aux discussions et décisions portant sur l'organisation globale de la recherche à l'échelle de l'université, avec des acteurs de l'ensemble des composantes.